
令和５年度 第３回鳳来東部地域協議会 会議録 

日  時 
令和５年６月１３日（火） 

午後７時００分 ～ 午後８時４５分 

場  所 鳳来中央集会所 ２階 会議室 

出 席 者 委員１６名（欠席２名）、 事務局６名 

傍聴人数  １５名 

次 第 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 事務局からの説明 

４ 公開審査（プレゼンテーション） 

５ 公開審査終了 

以下非公開 

６ 審査結果取りまとめ 

７ その他、閉会 

会議内容 

【開会】午後 7時 00 分 

・会議成立の報告（出席委員 16名、欠席委員 2名） 

 

１．開会 

２．あいさつ 

 牧野会長あいさつ 

 

１．開会 

 

２．あいさつ 

 牧野会長あいさつ 

 

議事に先立ち、議事録署名人として伊藤満委員と鈴木延良委員を指名した。 

 

３．事務局からの説明  

事務局より審査の流れ、注意点等について説明。 

 

４．公開審査（プレゼンテーション） 

８団体が順番に発表・質疑応答を実施した。 

 

順番１ 大野こども園保護者会 

【質疑応答】 

《委員》資料１２Ｐにおける右下の数字は何を表したものか。 

《団体》未満児（３才以下の園児）の人数。 

《委員》年長における大野在住園児は何名か。 

《団体》３名。 

 



 

順番２ かけはし農園 

【質疑応答】 

《委員》構成員５名に対して、各月参加人数が２０名から４５名となっているが、

内訳は。 

《団体》本事業は安全を第一に考えいるため、毎週の活動は構成員５名が４週で 

延べ２０名。収穫祭には外国人なども参加するため４５名。 

《委員》杭とネットの高さに乖離があるが、対応は検討しているか。 

《団体》他の単管を使って対応する。 

《委員》使用予定の結束バンドは耐久性が懸念されるので検討をお願いしたい。 

《団体》見識者に相談しながら、検討を行う。 

《委員》チラシを配るとのことだが、市のツールについても使用を検討願いたい。 

 

順番３ 特定非営利活動法人愛猟 

【質疑応答】 

《委員》東陽小学校で開催するとのことだが、鳳来東小学校との連携の検討はして

いるか。 

《団体》法人内で話はないが小学校からアクションがあれば、前向きに検討する。 

《委員》１２月から周知とあるが周知方法はどのように行うか。 

《団体》ホームページでの呼びかけを行います。授業風景の撮影は個人情報保護の

観点から難しいので、保護者向けに個人情報を保護した動画を作成しての

周知を行う。 

《委員》罠の仕掛け等も講義に含まれるか。 

《団体》罠猟についても、森の中での講義を予定している。 

  

順番４ 大野子ども安全ネットワーク 

《委員》事業計画書に看板設置５本とあるが、収支予算書では７本となっている。

どちらが正しいか。 

《団体》７本が正しい。 

 

順番５ 秋葉里山を守ろう会（説明者：河村邦親、下山稀一郎） 

【質疑応答】 

《委員》魅力の発信とあるが、方法はどのようなものか。 

《団体》チラシなどの直接的な方法ではなく、来場者の口コミなどで来訪者が増え

ている。 

《委員》プレゼンの内容が良い勉強となった。 

《委員》委託料に景観植栽があるが、原材料にツツジだけあるのはなぜか。 

《団体》作業内容が違うため、書類提出の際に相談して振り分けた。 

《委員》鹿の対策はどうか。また今年度は蛍はいるか。 

《団体》鹿についてはネットなどで対策を行います。蛍はこの豪雨の影響で数は 

激減したが確認出来ている。 

  

順番６ 井代区 

【質疑応答】 

《委員》愛宕山は国定公園の規制区域ではないか。 

《団体》井代は規制区域外です。 

 

 



 

《委員》愛宕山に行く際の駐車場については検討しているか。また井代と反対側の

整備は検討しているか。 

《団体》現状駐車場がないため、井代公民館の利用を検討している。反対側の整備

は今のところ検討していない。 

  

順番７ 秋葉道・木の駅実行委員会（説明者：高橋啓、太田一元） 

【質疑応答】 

《委員》木工教室は令和４年度から行っているか。 

《団体》令和３年度から行っている。 

《委員》作成した物について、商品化は検討しているか。 

《団体》商品化はあまり検討していない。体験としての商品数は増やして行きたい

が、あくまで木工に興味をもってもらう入り口としての意味合いで行いた

いと思っている。 

 

順番８ KISTEN（説明者：和田貴嗣、西村弘瑞） 

【質疑応答】 

《委員》鳳来東小学校の全校児童は何人か。 

《団体》全校児童は１２名。 

《委員》６年生の中で特認校制度を利用しているのは何名か。 

《団体》２名。 

 

 

５．公開審査終了（以下非公開） 

 審査票の集計 

 

６．審査結果取りまとめ 

 全団体について採択することに決定。 

 

７．その他 

事務局より、第４回地域協議会のスケジュールについて説明。 

 

 

鈴木事務所長のあいさつ、閉会 

 

 

 

終了時刻：20：45 

 

 

 

 

 

 

 


